



Foto: Gemeinde Ebenthal

Neues kommunales Infrastrukturzentrum

Kürzlich wurde das ehemalige TAG-Gebäude, das nunmehr den Namen KIZ (kommunales Infrastrukturzentrum) trägt, an die Marktgemeinde Ebenthal als neue Eigentümerin übergeben. Derzeit wird das Gebäude für die Betriebe mit marktbestimmter Tätigkeit wie Wasser, Müll sowie Kanal verwendet. Hinkünftig ist eine multifunktionale Nutzung geplant. Hierfür sind jedoch noch einige Umplanungsarbeiten und rechtliche Abstimmungen mit dem Amt der Kärntner Landesregierung notwendig.

